



## インターンシップ(2年生:8/22~23)

職業観の形成、積極的な進路選択と学習意欲の向上、社会人としてのマナーの会得を目的として、南富良野町内の企業・事業所・官公庁様のご協力を得て実施。

インターンシップを通して、社会人として求められる言動・礼儀作法、仕事に対する心構え、職場の方々がどのような事を考えながら仕事をしているのかなど、見て、聞いて学ぶことができたと思います。

普段とは違う環境で働くことで、「自分に足りないものは何か」、「社会では何が求められるのか」を考えるきっかけになったと思います。

これを機に、自分の適性や将来、これから何を学ぶべきなのかを考え深めていってほしいと思います。

訪問先の多くの方からは、「警察官としての素質を感じた、ぜひ警察官になってもらいたい(幾寅駐在所)」、「大変礼儀正しかった、積極的にお客様と会話したり、遊んだりとても助かった(どんころ野外学校)」などの言葉をいただきました。

ご協力いただいた企業・官公庁・事業所の皆様、お忙しい中、貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



どんころ野外学校様



なんぷ〜香房様



吉岡建設様



幾寅保育所様



南富サービスエリア様



南富良野中学校様



幾寅派出所様



南富良野町役場様



## 1日防災学校(8/30)

初めに、本校事務長の小田氏から当時の洪水被害について講演。当時の写真や動画を見て、生徒は被害の甚大さに驚いていました。次に、日本赤十字社からいただいた「ハイゼックス袋」を使用した炊飯及びカレーの炊き出し。炊飯は無洗米及び備蓄水を使用、カレーは切る工程を省略。沸騰したお湯に入れるだけで出来上がるため、災害時には非常に有用。簡単に温かい食事を作る方法を学びました。

午後には、南富良野町防災マネージャーの林氏から、防災について講演。防災の意識が高まりました。最後に、南富良野町防災係である山下氏による「避難所運営ワークショップ」を実施。避難所の運営法についてグループで話し合い解決。共同生活でのルールについて理解する一助となりました。

当日はモンベルの防災グッズも展示。アウトドアグッズの災害時への応用を学びました。これらの活動を通して、防災に対する意識を高めることができました。ご協力いただいた南富良野町、日本赤十字社、モンベル、地域の皆さまに感謝いたします。



## インターンシップ報告会(9/5)

インターンシップの実習内容や質疑、学んだことをまとめ、スライド等でまとめ発表を行いました。

生徒からは「周囲の人と協力する楽しさ」、「周りをよく見て行動する大切さ」、「コミュニケーションのとり方が大事」などの報告があり、多くの気づきがありました。

1・2年生からは、「大変だったことは何か?」、「将来に活かせるようなことはあったか?」等の質問も出されました。

社会人として求められる言動・礼儀作法、勤労に対する心構え・態度、職場の方々がどのような考えを持って働いているのか等、見て、聞いて学ぶことができました。

報告会にご出席いただいた担当者及び保護者の皆さま、ご来校いただきありがとうございました。



## 【小中高連携】次世代育成プロジェクト(8/23)



「学習の意欲向上と将来の進路選択について考える」「町内小中高生が町について考え、地域を担う人材を育成する」、「将来の教員志望者を育成する」を目的に初めて実施。

午前には中学生・高校生を対象に高大連携協定を結んでいる北海道教育大学岩見岩見沢校の教授の講話を行い、その後は、5グループに分かれて、大学生から学習や進路についての体験談、中高生から学習や進路についての質問や相談を行いました。

午後からは、町内の小学5・6年生と地域住民、教員なども加わり、総勢170名程が12グループに分かれてグループワークを行いました。南富良野町を町外にアピールする方法では「ツアーなどを企画してテレビ番組で周知をしてもらう」「YouTubeで流す」「ご当地キャラクターの南ちゃんを活用する」などがだされました。

金山・下金山地区の活性化については、「コンビニや飲食店を設置」「かなやま湖を観光するツアーを考える」「水上アスレチックができるようにする」等の意見が出されました。

参加した方からは、「町のことをもっと町外の人に知ってほしい」、「テーマがちょっと難しかったけど、世代の違う人の意見が聞けて勉強になった」、「高校や大学のことを知れて良かった。」などの意見がありました。

ご参加いただいた地域の皆さま、ありがとうございました。

話し合われたことは、後日、中学校及び高校の代表が町長を訪問し、報告する予定です。

児童生徒から出された意見を実現可能なことから、行政に反映してくれることを期待しています。

次年度は、今回出された金山・下金山地区の活性化の意見を実現させるための具体的な方策と落合地区・北落合地区の活性化(予定)について話し合いたいと考えています。



## 【生徒募集】学校見学会(9/2)

南富良野中学校の3年生をはじめ、札幌、千歳、旭川、富良野、占冠以外にも、今年は帯広や猿払村から中学生51名と保護者や引率者40名に参加していただきました。

吹奏楽部のオープニング演奏で始まり、本校3年生による学校紹介、教員から学習や取組についての説明、1・2年生の授業見学や3年生が補助役となりテント張り体験を実施。最後の部活動見学では本校生徒とともに体を動かす姿も見られ、学校生活の一部を体験してもらうことができました。

さらに、昨年放送されたNHK放送の「ひむバス!」や7月に放送されたUHB「発見!タカトシランド」の上映や国際交流の発表等も行い、本校の魅力ある教育活動を一部ではありますが紹介することができました。

保護者からは、下宿や南富良野町からの補助等について質問がありました。

参加した中学生からは「少人数で過ごしやすそう」「先輩方も明るい人が多い」「アウトドア体験ができる」などの声が聞かれました。

保護者からは、「生徒の様子が感じられた」、「少人数で一人一人のサポートが充実しているように思えた」、「詳しく説明してくれてよかった」などの言葉をいただきました。

今回参加した中学生が本校の教育活動の魅力を感じ、本校への進学を決めてくれることを期待しています。

## 【吹奏楽部】校舎外清掃(8/29)

部員と顧問6名で実施。ゴミはあまり多くはありませんでしたが、壊れた傘やビニールの切れ端などが落ちていました。清掃したことで少しでも町を綺麗にすることが出来てよかったです。



部活動単位の校舎外清掃は10月に行うバドミントン部が最後です。

## 10月の行事予定

- 1日(火) 開校記念日(休業日)
- 2日(水) 校外清掃
- 5日(土) 校内マラソン大会
- 6日(日) 大学看護学校共通模試
- 7日(月) 大振替休日
- 8日(火) あいさつ運動(~11日)
- 9日(水) 生徒会役員認証式
- 11日(金) 佐賀国スポ(~14日)
- 12日(土) ベネッセ駿台記述模試、実務公務員模試
- 18日(金) 漢字検定模試
- 19日(土) 全経電卓模試
- 22日(火) 見学旅行(~25日)
- 30日(水) 生徒総会、類型選択決定日(1年)



ホームページ



facebook



南富高応援団